



「感じ」「動き」「かわる」…新たな未来にむかって！



さくらの学校だより

平戸市立田平東小学校 学校だより 令和7年12月15日 文責: 校長 森川 稔



町たんけん・給食センター見学

2年生は、生活科で町たんけんを行いました。学校周辺にはどんな施設や建物があるのかを調べ、建物の様子やそこではたく人の仕事の内容などについてインタビューしたり実際に見たり触れたりしながら学びを深めました。東田平郵便局、平戸ファクトリー、下龜駐在所のみなさんにはていねいにわかりやすく説明をしていただき、本当にありがとうございました。



また、1年生も生活科で田平北小学校にある給食センターに行ってきました。栄養教諭の先生に話をいただき、実際に作っているところを見せていただきました。5つの学校、約730人分の給食をたった8人の調理員さんが作って下さっていることに子どもたちは驚いていました。消毒や食材の洗浄など、作る際の苦労や工夫と同時に「みんなに安心しておいしい給食を食べてほしい」という願いが伝わってきました。これからも給食に感謝しておいしく食べていきたいです。



集中して取り組みました

先週火・木曜日に市学力調査を行いました。平戸市の全小学校全学年が国語科と算数科に取り組みました。これまで学習してきた内容の習熟度確認や昨年度までの結果を比較しながら一人一人の学力の伸び、課題等を把握するための大変な調査です。

どの学年も真剣に問題に向き合い、最後までがんばって考えていました。詳細な結果は2月に届く予定です。実施前にはこれまでのデータと現状の学びの様子をもとに目標数値を各学年とも掲げて取り組みました。実施後はすべての解答を



先生方で採点し、概要値として出し、朝の学力向上の時間などで苦手意識のあった問題や誤答、無解答の問題を中心に少しづつ振り返る指導を行っていきます。学力調査を一つの通過点とせず、確実な学力の定着を目指していきたいと思います。

ご来校ありがとうございました！

先週金曜日（12日）の授業参観・懇談会にはご多用な中ご来校いただきありがとうございました。2学期末のお子さんの学びの様子はいかがだったでしょうか。また、授業後の懇談会では、2学期の教育活動を保護者の方と一緒に振り返り、成長した面、引き続き指導していく内容、改善点などについてお話をできましたことと思います。また、学年によっては、前述の市学力調査の問題と一緒に見ていただきながらお子さんの解答状況を確認していただいたところもあるようです。いただいたご意見やご感想を今後の学校生活、指導へ活かしていきます。

参観前の5年生によるお米販売にもご理解、ご協力いただきありがとうございました。



東っ子かたろう会

学級懇談会と同じ時間帯に、東っ子かたろう会（学校支援会議）を行いました。この会には、本校学校支援員、各区長、民生児童委員、PTA会長、学校職員の参加に加え、今回から駐在所長さんにも入っていただきました。

会の中では、2学期の学校の様子について説明し、学校評価についての考察をもとに、各方面からご意見やご質問、ご感想をいただきました。子どもたちのあいさつの声（声の大きさ、表情、どう伝わっているか）から家庭におけるメディアの使い方、家庭教育力（食事、早寝早起きなど）、そして、それらを総括するようなある委員さんのお言葉、「温かいご飯を食べさせて、暖かい布団に寝かせることが子育ての基本で一番大切」参加されていたすべての方がうなずき、納得するすてきなひと言でした。これをすべてのご家庭、地域のみなさまと共有していきたいと思います。

子どもたちのよりよい成長、地域の中の学校としてさらに充実した教育活動を行うため、職員やPTAとも共有しながら取り組んでいきたいと思います。



田平東小HPはこちらから→

